

+COMUNIDAD

En BSF, valoramos cada ocasión en la que hemos conectado con las comunidades, y nos comprometemos a ser parte activa de nuestro entorno. En beneficio de esa comunicación y contacto continuo, es que hay iniciativas que queremos contarles.



Durante este último período del año impulsamos distintas actividades, tales como la feria de emprendimiento junto a la Municipalidad de Pudahuel; capacitamos en prevención de incendios con CONAF; entregamos fondos concursables; promovimos educación con visitas y prácticas laborales; y cerramos con iniciativas que inspiran: Top Chef Junior y el Torneo de Fútbolito Femenino BSF/CDP.

Descubre todos los detalles en el boletín informativo para nuestras comunidades.

I FORTALECIENDO COMUNIDADES**1. Fomento Productivo potencia a emprendedores de la comuna de Pudahuel en Bodegas San Francisco**

En Bodegas San Francisco creemos en el poder de la colaboración para transformar comunidades. Por ello, nos enorgullece haber sido parte de una significativa jornada organizada por Fomento Productivo, junto a la Municipalidad de Pudahuel, los días 5, 6 y 7 de diciembre, en las instalaciones de nuestro Centro Logístico Vespucio.

Durante tres días, vecinas y vecinos de la comuna pudieron conocer y disfrutar una amplia muestra de productos elaborados por talentosas emprendedoras y emprendedores locales. Desde artículos artesanales hasta propuestas gastronómicas en un acogedor mini Patio de Comida, la actividad se transformó en un espacio de encuentro que fomentó la interacción, la identidad barrial y el apoyo al comercio independiente.



Esta iniciativa no solo permitió visibilizar el trabajo de quienes impulsan sus negocios, sino también fortalecer redes de colaboración y abrir nuevas oportunidades para el desarrollo económico. En BSF reafirmamos nuestro compromiso con la generación de instancias que promuevan el emprendimiento y el crecimiento sostenible, contribuyendo al bienestar de nuestra comunidad.

¡Gracias a todas y todos quienes participaron y respaldaron el talento local! Juntos seguimos construyendo un futuro con más oportunidades.

www.bsf.cl

2. Capacitación BSF - CONAF

El sábado 27 de septiembre de 2025, con la presencia de autoridades municipales, representantes de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y de Bodegas San Francisco (BSF), se realizó en el centro logístico BSF Lo Aguirre la primera capacitación en prevención y control de incendios forestales.

La iniciativa, organizada por BSF en conjunto con Conaf y con el rol articulador de la Municipalidad de Pudahuel, permitió coordinar la participación de la comunidad y asegurar una amplia convocatoria, fortaleciendo el trabajo conjunto entre vecinos, autoridades y sector privado.

La jornada, reunió a vecinos de Lomas de Lo Aguirre, Ciudad de los Valles, Lo Aguirre, Praderas de Lo Aguirre y Villa Couso, quienes participaron de sesiones teóricas y prácticas enfocadas en la prevención, mitigación y control de emergencias forestales. Cada comunidad recibió un kit de emergencia, compuesto por bomba de espalda, pala de incendio, rozón forestal y rastrillo segador, con el objetivo de fortalecer su capacidad de reacción frente a un posible siniestro.

Las jornadas de capacitación fueron lideradas por los equipos técnicos de Conaf, quienes impartieron charlas y demostraciones prácticas. El módulo de primer ataque estuvo a cargo de Fernando Césped, jefe del Distrito Chacabuco, mientras que la formación en prevención de incendios forestales fue dictada por Francisca Ortubia, del equipo de Prevención del mismo distrito, y por Ámbar Latorre, integrante del equipo regional de la Región Metropolitana.

www.bsf.cl

La actividad contó con la participación de representantes de Bodegas San Francisco y autoridades del municipio, en el marco del Plan Estratégico de Medidas Contra Incendios que impulsa BSF en la comuna.

Adicionalmente, la Brigada de Intervención Rápida (BIR) de Bodegas San Francisco participó con una exhibición de su carro bomba y equipamiento especializado, permitiendo a los vecinos conocer de cerca las herramientas utilizadas en la primera respuesta ante emergencias.

Con esta capacitación, BSF, Conaf y la Municipalidad de Pudahuel reafirmaron su compromiso con la prevención de incendios forestales y con la protección de la flora, fauna y comunidades cercanas a los centros logísticos de la zona.



3. Lanzamiento Reporte de Sostenibilidad 2024



Presentamos nuestro Reporte de Sostenibilidad 2024, reafirmando la sostenibilidad como eje de nuestra gestión. Definimos una estrategia al 2029 enfocada en personas, seguridad y entorno; medimos huella de carbono, instalamos plantas solares, estrenamos nuestra primera electrolinera y recambiamos más de 20 mil luminarias LED. Reforzamos la seguridad con 1.500 cámaras, aprobamos políticas de ética y reciclamos el 38% de 2.400 toneladas de residuos. Apoyamos comunidades, becamos estudiantes y recibimos más de 100 visitas educativas. Conoce más haciendo clic en [Reporte de Sostenibilidad 2024](#)

www.bsf.cl

4. Entrega de proyectos concursables para comunidades de Santiago, Regiones y Escuelas

Como cada año, se realizó la entrega de fondos a las comunidades ganadoras de los proyectos concursables, iniciativa orientada a fortalecer los territorios y mejorar la calidad de vida de quienes los habitan. En Santiago, las comunidades de la Junta de Vecinos Lo Aguirre y el Comité de Seguridad Praderas fueron protagonistas con proyectos que apuntaron a la integración y la seguridad: el primero destinado a equipamiento para actividades comunitarias y el segundo a la instalación de alarmas comunitarias. Ambas iniciativas reflejan el compromiso de sus integrantes por construir espacios más seguros, participativos y cohesionados.

En regiones, la Comunidad José Manuel Millapán 1 fue beneficiada con fondos destinados a la adquisición de kits de emergencia, los que permitieron fortalecer la preparación y seguridad de sus familias. En tanto, la Comunidad Millapán 2 recibió equipamiento para el desarrollo de actividades comunitarias.

Por otro lado, la Sala Cuna Princesa Licarayen, en Puerto Varas, pudo mejorar su fachada, contribuyendo al bienestar y la seguridad de los niños y niñas que asisten al establecimiento.

www.bsf.cl

Por su parte, en el ámbito educativo, la Escuela Estado de Florida desarrolló el proyecto "El Huerto Escolar", una iniciativa que promovió la educación ambiental y el trabajo en equipo entre estudiantes y docentes, fomentando valores de sustentabilidad y colaboración.

Desde Bodegas San Francisco agradecemos la participación de todas las comunidades y los invitamos a seguir soñando y a sumarse el próximo año. Juntos hicimos la diferencia.



II EDUCACIÓN

1. Visita guiada estudiantes SLEP Barrancas



El miércoles 24 de septiembre recibimos a estudiantes de 4° medio de las especialidades de Administración en Logística y Recursos Humanos del Liceo Centro Educacional Pudahuel, Complejo Educativo Pedro Prado, Liceo Polivalente Héroes de la Concepción y la Escuela Especial Quillahue, todos pertenecientes al Servicio Local de Educación Barrancas.

Durante la jornada, los alumnos participaron en una charla sobre empleabilidad, donde adquirieron herramientas clave para enfrentar con mayor confianza los procesos de selección y reclutamiento.

Luego, disfrutaron de un coffee break preparado por la empresa Tortas Divertidas y recibieron un obsequio entregado por BSF, gestionado por Estampados GP, ambas empresas parte del programa municipal de Pudahuel "Cooperar para Crecer".

www.bsf.cl



También conocieron nuestra iniciativa de vermicompostaje, que refleja el compromiso de BSF con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente. Visitaron el sector donde se desarrolla esta práctica y recibieron como recuerdo una planta nativa de bajo consumo hídrico, fomentando el respeto y la conexión con nuestro entorno natural.

La actividad concluyó con un recorrido guiado por el Centro Logístico Puerto Madero, permitiendo a los estudiantes explorar de cerca las operaciones logísticas y acceder a una visión práctica de su futuro campo laboral.

Esta experiencia forma parte de nuestro programa de prácticas laborales, que busca fortalecer la preparación de los jóvenes de Pudahuel para el mundo laboral, promoviendo el desarrollo local y el vínculo entre educación y empresa.

2. Inicio de prácticas Técnico Profesional de liceos del SLEP de Barrancas

En diciembre iniciamos nuestro programa de prácticas laborales 9 estudiantes del SLEP Barrancas en nuestros Centros Logísticos y áreas estratégicas. Sebastián Riveros, Katalina Osorio, Abraham Saavedra, John Bernady, Gabriel Riquelme, Agustina Arriaza, Fabricio González, Danilo Astiquipan y Josefa Tiznado serán parte de una experiencia formativa de 360 horas, que les permitirá fortalecer sus competencias en administración y logística.

Formarán parte de los equipos en Huingán, Laguna Sur, Farfana y Puerto Madero, además de áreas clave como Obras y Reparaciones, Mantenimiento, Prevención de Riesgos y Subgerencia de Personas. Con el acompañamiento de un equipo comprometido, reafirmamos nuestro compromiso con la educación y el talento joven.

www.bsf.cl

3. Voluntariado BSF 2025 en Escuela Albert Einstein

En diciembre, como parte de nuestra línea de voluntariado, estudiantes de 8º básico, apoderados, profesores y la comunidad educativa se unieron para dar vida a la Plaza de la Paz en la Escuela Albert Einstein. Con la guía del muralista Mario Moreno, del programa Pudahuel Joven, los alumnos plasmaron en un mural la fuerza de la creatividad y la esperanza, llenando de color y significado este espacio.

La jornada no solo fue artística: se instalaron juegos, mesas, quitasoles y bancas, transformando el lugar en un espacio acogedor, alegre y lleno de sentido de pertenencia para toda la comunidad escolar. Esta iniciativa refleja el poder del trabajo colaborativo y el compromiso por generar entornos que inspiren y fortalezcan la convivencia.

En Bodegas San Francisco nos llena de orgullo apoyar proyectos que nos recuerdan que, cuando trabajamos juntos, ¡las metas se alcanzan y los sueños se hacen realidad!



4. Un mural con propósito: juntos por el cuidado del agua

En el mes de septiembre vivimos una jornada llena de creatividad y conciencia en el Liceo Ciudad de Brasilia, donde estudiantes, docentes y la comunidad escolar se unieron para dar vida a un mural colaborativo que promueve el uso responsable del agua.

La actividad comenzó con la elaboración de bocetos por parte de los estudiantes, quienes expresaron sus ideas sobre la importancia del recurso hídrico y cómo cuidarlo. Estas propuestas fueron recopiladas por el muralista Mario Moreno, del programa Pudahuel Joven, quien diseñó una obra que refleja compromiso y esperanza. Finalmente, el mural fue pintado colectivamente, convirtiéndose en un símbolo de unidad y responsabilidad ambiental.

Además de fomentar la creatividad, esta iniciativa busca generar conciencia sobre la relevancia del agua en nuestra vida diaria y el impacto que tiene su buen uso en el futuro. ¡Gracias a todos quienes participaron y aportaron con su energía para construir un mensaje que nos invita a cuidar nuestro planeta!

**5. Master Chef Junior Quillahue Casino Express**www.link.cl

Con el patrocinio y talento de los chefs de Casino Express, la escuela Quillahue se convirtió en una gran cocina, donde los estudiantes del taller laboral de amasadería y repostería demostraron todo su conocimiento elaborando exquisitas tortas.

Esta actividad, denominada "Top Chef Junior", marcó el cierre del ciclo de talleres impartidos por los chefs de Casino Express durante este año, dejando aprendizajes, sonrisas y momentos inolvidables.

Seguiremos trabajando juntos para crear más espacios que impulsen el talento y la inclusión. ¡Gracias por ser parte de esta experiencia y por todo lo vivido en 2025!

III DEPORTE E INCLUSIÓN

1. Campeonato Femenino 2025



En un emocionante partido, la gran final del Campeonato Femenino BSF/CDP enfrentó a la Junta de Vecinos Lo Aguirre y a la Junta de Vecinos Valle Lo Aguirre. El equipo de JJ.VV. Lo Aguirre se coronó campeón invicto, mientras que el segundo lugar fue para JJ.VV. Valle Lo Aguirre.

¡Felicitaciones a todas las jugadoras por su gran nivel y espíritu deportivo! Y un especial agradecimiento al Club Deportivo Pudahuel por la excelente organización que hizo posible este campeonato.

Seguiremos impulsando iniciativas que promuevan la inclusión, el deporte y la vida en comunidad. ¡Gracias por ser parte de esta experiencia y que vengan muchos más campeonatos!

En Bodegas San Francisco creemos en el poder de la colaboración para transformar comunidades, y el deporte es una gran herramienta para lograrlo. Por eso, en noviembre dimos el puntapié inicial al Torneo de Futbolito Femenino BSF/CDP, una iniciativa que reunió a las Juntas de Vecinos de Villa Couso, Lo Aguirre y Ciudad de Los Valles, junto al Club Deportivo Pudahuel Rural.

Este campeonato fue mucho más que deporte: se convirtió en una oportunidad para fortalecer el trabajo en equipo, promover el juego limpio y fomentar la inclusión y la igualdad de oportunidades. Durante varias jornadas, las canchas se llenaron de energía, talento y compañerismo.

www.bsf.cl

Próximamente en Sostenibilidad

- Conociendo Nuestra Huella: Primer Paso al Cambio
- Gestión Responsable de Residuos | 2° Semestre 2025
- Seguimos Sumando Talento al Team BSF
- Fortaleciendo el Vínculo con las Comunidades